

# BAB I

## P E N D A H U L U A N

### A. Alasan Pemilihan Judul

Secara umum tujuan yang ingin dicapai perusahaan adalah mendapatkan keuntungan, mempertahankan kontinuitas dan mewujudkan pengembangan. Agar tujuan tersebut dapat tercapai dengan baik, dalam arti efektif dan efisien, maka keseluruhan pelaksanaan kegiatan yang ada dalam perusahaan haruslah dikelola dengan baik dan konsisten.

Produksi didalam suatu perusahaan merupakan suatu kegiatan yang cukup penting. Bahkan didalam beberapa pembicaraan dikatakan bahwa produksi merupakan dapurnya perusahaan, karena dari sinilah produk-produk perusahaan dihasilkan atau diciptakan. Apabila kegiatan produksi dalam suatu perusahaan terhenti, maka kegiatan dalam perusahaan tersebut akan ikut terhenti. Demikian pula apabila kegiatan produksi terhambat, maka kegiatan perusahaan akan terganggu. Dari uraian di atas menjadi jelas, bahwa setiap perusahaan yang melaksanakan kegiatan produksi diperlukan adanya fungsi-fungsi perencanaan dan pengawasan produksi, agar proses kegiatan tersebut mampu mencapai hasil yang optimal sesuai dengan tujuan yang ditentukan.

Perencanaan dan pengawasan produksi adalah penentuan kegiatan-kegiatan produksi yang akan dilakukan untuk mencapai tujuan dan mengawasi kegiatan pelaksanaan dari proses dan hasil produksi, agar apa yang telah direncanakan dapat terlaksana dan tujuan yang diharapkan dapat tercapai.

Perencanaan produksi yang berarti suatu fungsi yang menentukan batas dari kegiatan perusahaan didalam periode yang akan datang, juga dipergunakan sebagai suatu dasar bagi pengawasan produksi. Dalam hal ini pengawasan produksi adalah pengawasan terhadap pelaksanaan kegiatan produksi yang telah ditentukan terlebih dahulu, agar segala sesuatu sesuai dengan yang direncanakan, baik jumlah/volume produksi, kualitas, batas-batas biaya yang direncanakan, waktu penyelesaian dan penyerahan yang tepat, dan tidak terdapat penyimpangan yang dapat merugikan.

Dari uraian di atas penulis tertarik untuk melakukan penelitian mengenai perencanaan dan pengawasan produksi sebagai topik untuk diteliti. Sebagai obyek penelitian dipilih Perusahaan Pabrik PT. Citra Robin Sarana yang berlokasi di Diski, Kabupaten Deli Serdang, karena perusahaan produksi tersebut dipandang cukup memenuhi syarat untuk tujuan penelitian ilmiah dimaksud. Akhirnya, dengan alasan-alasan tersebut maka penulis